

Xalapa, Ver., 30 de septiembre de 2024

Comunicado: 1356

## Promueve Diputada la cultura de la prevención de enfermedades

- Da inicio la legisladora Adriana Esther Martínez Sánchez a la Jornada de Mastografías que se realiza en la explanada del Palacio Legislativo.

En el marco del Día Mundial contra el Cáncer de Mama y con la finalidad de continuar con las acciones promovidas desde hace seis años, en materia de prevención de enfermedades, en el Congreso del Estado de Veracruz se realizó la Jornada de Mastografías, con el apoyo de la presidenta de la Mesa Directiva, diputada Adriana Esther Martínez Sánchez y la Secretaría de Salud del estado (SS) por conducto de los Servicios de Salud de Veracruz (Sesver).

En su mensaje, la legisladora Martínez Sánchez reconoció a las mujeres trabajadoras que siempre participan en las jornadas de salud que se llevan a cabo en este Congreso y, agregó, que eso significa que son personas que valoran su vida y que fomentan la cultura de la prevención.

Agradeció a la titular de la SS, Guadalupe Díaz del Castillo, y a la responsable Estatal del Programa de Cáncer de Mama, Elena Escalante, por responder positivamente al llamado y permitir que una vez más se instale el módulo de mastografías en la sede del Poder Legislativo para beneficio de las mujeres trabajadoras, “hoy en día es muy importante la auto exploración y estar consciente que ante cualquier síntoma es necesario acudir con un especialista de la salud”.

Con la presencia de la diputada Norma Leonor Victoria Mendoza González, la legisladora dijo que el Gobierno del ingeniero Cuitláhuac García Jiménez ha realizado una inversión millonaria en materia de salud y que eso se refleja en la infraestructura hospitalaria y en mejores servicios para beneficio de la ciudadanía.

Posteriormente, la encargada del Servicio Médico del Congreso local, doctora Claudia del Rosario García Pérez, recordó que desde que asumió su encomienda mantiene el compromiso que tiene con la salud de las trabajadoras y trabajadores, a quienes exhortó a seguir cuidándose y a privilegiar la prevención.

**##-##-##**